Anno d'avoir exaucé nos prières. Aussi notre reconnaise neo envers la bonne Ste. Anno estelle sans limites.

THÉOPHILE BLONDEAU.

Dans le cours du mois de mars dernier je fus appelé auprès de Mad. T. Blondeau pour lui donner les soins qu'exigeaient l'état délabré de sa santé. La médecine fut impuissante à produire un soulagement chez elle. Alors il fut décidé dans la famille de s'adresser à la Bonne Ste. Anne. Un pèlerinage fut fait à Cap Santé et Mad. Blondeau depuis jouit d'une santé heureuse, et remercie tous les jours la Bonne Ste. Anne de lui avoir obtenu une aussi grande faveur.

Je m'empresse à la sollicitation de la famille de constater ce résultat sous ma signature.

C. A. DELAGE, M. D. L.

000----

ACTIONS DE GRACES A LA BONNE STE. ANNE:

***—Un enfant était sujet à des étouffements très-fréquents qui le privaient souvent de sa connaissance. Sa maladie paraissait d'autant plus dangereuse qu'elle semblait naturelle et que l'âge de l'enfant ne lui permettait de subir aucune opération. Ses parents promirent à Ste. Anne de faire un pèlerinage à son sanctuaire